

Transports

La ligne 1 au cœur du débat

Dans le cadre des réflexions menées sur le Grand Paris, les transports en Île-de-France font l'objet à partir de ce mois d'octobre de concertations organisées par la Commission nationale du débat public : projets de boucle du Grand Paris et d'Arc express régional. Des projets qui passent par le Val-de-Marne, et intéressent donc largement les Vincennois – usagers de la ligne 1 ou du RER A.

C'est dans ce cadre que le maire de Vincennes et conseiller régional Laurent Lafon a souhaité interpeller l'attention de la présidence de la Région et du STIF sur la ligne 1. « *Après l'intense lobbying de l'association qui s'est*



constituée en faveur du prolongement de la ligne, et en lien avec les élus locaux qui ont signé une lettre ouverte adressée au Premier ministre d'alors, Dominique de Villepin, nous avons réussi à l'été 2007 à faire inscrire dans le contrat de projet État-Région 2007-2013 le financement des études nécessaires à la réalisation de ce prolongement », rappelle Laurent Lafon (cf. Vincennes Info mars 2007). Or, à ce jour, aucune étude n'a vu le jour : le maire de Vincennes, au

nom des usagers de la ligne 1, a donc demandé au président de la Région Île-de-France quand ces études très attendues seraient menées. À suivre... ■